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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка эмулятора сигна-лов вибраций, регистрируемых программно-аппаратным комплексом “Оптово-локонная система автодорожного мониторинга”». Данная работа посвящена разработке клиент-серверного приложения, где эмулятор генерирует дорожные сценарии и выступает в роли сервера, а приложение-клиент отображает полученные данные на пространно-временной карте. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1. Изучение и сравнение существующих датчиков дорожного движения играфических интерфейсов автодорожного мониторинга.2. Анализ записей полигонных испытаний.3. Изучение передачи данных с помощью стека протоколов TCP/IP.4. Изучение взаимодействия фреймворков Tkinter, Matplotlib и Seabornмежду собой.5. Изучение многопоточности и способов управления ею.6. Разработка и тестирование клиент-серверного приложения. Работа проводилась, основываясь на записях с полигонных испытаний.Была разработана формула, которая позволила в допустимых пределах генерировать реалистичные дорожные сценарии. Анализ смоделированных данных проходил в разработанном приложении для визуализации: за эталонные пространственно-временные карты энергий были взяты файлы, на основе которых производилась генерация. На основе проведенных исследований был сделан вы-вод об успешности генерации: искусственные данные удовлетворяют установ-ленным критериям и подходят для обучения алгоритмов сопровождения целей.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Development of an emulator ofvibration signals in the fiber-optic traffic monitoring system».The presented work is about the development of client-server software, where theemulator generates traffic scenarios and acts as a server, while the client applicationdisplays the received data on a spatio-temporal map of events.The development set the following goals:1. The study and comparison of existing traffic sensors and graphical interfacesfor road monitoring.2. Analysis of field trial data.3. Study of data transfer using the TCP/IP protocol stack.4. Application of the Tkinter, Matplotlib and Seaborn software packages to thetask and dealing with interoperability problems.5. The study of multithreading and the ways for its implementation.6. The development and tests of client-server software projects.The work was carried out on the base of the data collected during field trials. Amethod was proposed, which allows generating realistic traffic scenarios that meet therequirements. Analysis of the simulated data was carried out by means of the developedGUI application, namely, by considering the real-world spatio-temporal signal energydistributions recorded in the field trials taken as a reference. It was concluded that theDAS signal simulation provides appropriate quality of results. The synthesized datameet the established criteria and are suitable for training of various target tracking algorithms.
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